
CITIES AVRANCHES PARTENAIRES (CAP)

Assemblée Générale du  15 janvier 2022 statuant sur l'activité 2021

Compte rendu

L'assemblée générale dûment convoquée le 01/01/2022 débute à 18h30 salle St Martin par le 
mot d'accueil de la Présidente Odile Morel qui remercie les participants (22 adhérents, dont 1 
représenté  – cf liste émargement). Monsieur Nicolas , maire, et madame Moalic référente des 
jumelages étant excusés. Mr Cossec étant passé avant la réunion pour rappeler le soutien de la 
municipalité à l'association.

Suivant l'ordre du jour :

Bilan 2021 (rapport moral) présenté par O. Morel présidente :

Du fait de la pandémie Covid les activités de l'association sont à l’arrêt depuis mars 2020. L'année 2021 
a été considérée comme une année blanche sans AG et avec report gracieux des cotisations. Malgré tout 
un pot de convivialité a été organisé au 3B en 2021, et l'association a soutenu la stagiaire de Riolo 
Terme.

La présidente regrette de n'avoir plus de contact avec le comité de jumelage de Crediton – nous n'avons 
même pas été informés du changement de maire.

La présidente rappelle les nouvelles dispositions trans-frontalières liées au Brexit.

La présidente ayant intégré le conseil municipal siégera dans la commission des jumelages.

Rapport moral d'activité approuvé à l'unanimité

Rapport financier 2021 présenté par  P.Lerenard trésorière     :

La trésorière fait état du compte de résultat et du bilan (annexés à ce compte rendu sur le site web de 
l'association)

Rapport financier approuvé à l'unanimité

Élections – réélections   :                    5 postes sont à pourvoir

Tiers sortant     :

Odile MOREL, Paulette BOUDET, Gilberte DUPONT, Jean Pierre LEMONNIER et René 
REMOND se représentent



Sont réélues  pour 3 années   (jusqu'à l'AG 2025)   :

Odile MOREL, Paulette BOUDET, Gilberte DUPONT, Jean Pierre LEMONNIER et René 
REMOND

Projets 2022   : la présidente fait état des projets envisagés (selon les conditions sanitaires) :

▪ reprise du programme 2020 à savoir : réception d'une délégation de Créditon et Saint 
Hélier  soit pour la fête de la musique soit pour les journées du patrimoine avec :
Visite du marché 
La visite du parc floral et botanique de haute Bretagne
un brunch aux 3B  le dimanche matin – un dimanche après midi en famille d'accueil.

• Soutien à l'éventuelle venue du Jersey Premier Brass invité par l'école des arts de la CA-
MSMN

• le conseil d'administration convoqué le 18/01 étudiera la possibilité d'une activité pour 
les adhérents courant 2022.

Questions diverses   :

Pierre Rapp suggère que des visio conférences soient organisées afin de maintenir le lien avec 
nos homologues.

René Remond fait état du projet de l'association BBQ de recevoir leurs homologues jersiais du 
Jersey Brass Souls.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour la présidente déclare l'assemblée générale close et invite les 
participants à partager un repas au restaurant « 5eme avenue »

Secrétaire de séance : René REMOND                    Compte rendu lu et approuvé le 16/01/2022

                               signé Odile MOREL présidente


